

Mesdames et Messieurs,

Dans le but de partager les leçons et les expériences entre les pays avec des programmes de transferts sociaux en espèces (y compris conditionnels) en Afrique subsaharienne, la Banque, en coopération avec l'UNICEF, soutient la mise en place de communautés de praticiens sur les programmes de transferts sociaux dans l'Afrique (CoP CT-Africa).

La communauté de pratique facilite l'échange des expériences entre les autorités engagées dans le domaine des transferts sociaux. Ainsi, les autorités partagent leur savoir-faire, leur pratique et leur expérience.

Suit à l'intérêt et la demande forte de la part des pays francophones, la Banque, en coopération avec l'UNICEF, vous invite à participer à la première communauté de pratiques en français sur les programmes de transferts sociaux (y compris conditionnels) en Afrique francophone. Cette communauté va compléter la communauté de pratique sur les transferts sociaux en espèces pour l'Afrique anglophone qui est implémentée avec succès depuis 2011.

Dans la première phase de cette initiative, qui au départ va s'étendre sur une période d'un an et sur la base des intérêts de chaque pays et de leur demande, la Banque, en coopération avec l'UNICEF, soutiendra 9 pays : le Sénégal, le Niger, le Mali, le Burkina Faso, le Cameroun, la République du Congo, la Mauritanie, le Cape Verde et la Côte d'Ivoire.

La communauté se fondera sur un dialogue continu et en temps opportun sur les aspects opérationnels pertinents des programmes avec les résultats escomptés immédiats. Cela se fera par des leçons régulières d'apprentissage virtuel facilitées par la Banque, en coopération avec l'UNICEF, (tous les deux mois), réunions en face à face (deux fois par an) et un ou deux voyages d'étude au sein de l'Afrique sub-saharienne et dans d'autres régions où la Banque a des opérations en cours.

Nous sommes heureux d'annoncer que votre pays a été sélectionné pour participer à cette initiative. La première d'une série de séances d'apprentissage virtuel sur les transferts sociaux aura lieu le lundi 29 Juillet 2013, et sera composée d'une réunion de deux heures. Vous êtes cordialement invités à nous rejoindre pour cette vidéoconférence, dans laquelle où vous aurez l'occasion d'apprendre davantage sur l'initiative, ses objectifs et méthodologies et la chronologie des activités et des extrants à remplir.

En outre de rencontrer le personnel de la Banque et l'UNICEF, qui animera l'échange et en se familiarisant avec les représentants du gouvernement d'autres pays participants, dans cette première session, vous aurez également l'occasion de rencontrer le personnel de la Banque qui travaillent actuellement dans la communauté des praticiens existant en Amérique latine et des Caraïbes (ALC) et dans l'Afrique anglophone (CT-Africa). La Conférence des parties LAC a travaillé pendant six ans, réunissant treize pays grâce à des séances d'apprentissage virtuel qui ont été organisées tous les deux ou trois mois. Les échanges servent de plateforme unique pour l'échange de connaissances entre les directeurs de programmes sur la conception et les aspects opérationnels des filets de sécurité, et la Banque mondiale apporte un soutien technique dans la préparation de la session, y compris la logistique et la communication. Notre objectif est d'écouter les expériences et les adapter aux contextes et aux besoins uniques de chaque pays et de l'Afrique en général. Votre participation à cette étape initiale est fortement encouragée et nécessaire pour le succès des échanges.

Nous apprécierions si vous pourriez confirmer votre disponibilité au plus tard le mercredi 24 Juillet 2013, en envoyant un email à Phillippe Leite (pleite@worldbank.org), Carlo del Ninno (cdelninno@worldbank.org), et Mariam Denise Brain (mbrain1@worldbank.org), en copie à Mariana Stirbu (mstirbu@unicef.org). Si vous n'êtes pas en mesure de vous joindre à nous, nous apprécierions que vous indiquiez qui pourrait participer à votre place. Nous enverrons plus d'informations aux participants confirmés, y compris un ordre du jour détaillé des sujets de discussion à une date ultérieure.

Entre-temps, nous tenons à vous remercier pour votre aimable soutien et attendons avec impatience votre participation active et fructueuse à la communauté des praticiens pour les transferts sociaux dans l'Afrique francophone.

N'hésitez pas à nous contacter si vous avez des questions ou des commentaires.

Sincèrement,

Phillippe Leite, Carlo del Ninno and Mariam Denise Brain